

Alumnos del Blanco Amor y del Conservatorio ofrecen un recital hoy en el auditorio

Redacción
CULLEREDO

Alumnos del instituto Blanco Amor que compaginan sus estudios de secundaria con los de música en el Conservatorio Profesional de Culleredo ofrecerán hoy un recital para sus compañeros. Los estudiantes interpretarán varias piezas en el auditorio Gustav Mahler del centro de enseñanza musical situado en O Burgo.

Las actuaciones se celebrarán a partir de las 11.30 horas. Los estudiantes, de 3º y 4º curso de ESO, pondrán en práctica sobre el escenario sus habilidades con sus respectivos instrumentos. La actividad está organizada por el instituto Blanco Amor en colaboración con el Conservatorio, que cede las instalaciones y los instrumentos más complicados de trasladar, según informa la directora del centro de enseñanza Secundaria.